

COMUNICADO

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 24 de octubre de 2023.

ESTRATEGIA DE SEGURIDAD DE GUERRERO ES UN FRACASO, COYUCA DE BENÍTEZ ES MUESTRA DE ELLO: RUBÉN MOREIRA

- *Ya es demasiada la violencia en Guerrero, gobernadora debe dar resultados.*
- *Las promesas incumplidas, en la materia, de la mandataria estatal, no remedian el dolor de las familias de los 13 policías asesinados.*

El diputado federal Rubén Moreira consideró que el gobierno de Guerrero ha fracasado en su estrategia de seguridad, como lo evidencia lo sucedido en el municipio de Coyuca de Benítez, donde fueron asesinados 13 policías, entre ellos, el secretario de Seguridad Pública y el director de la Policía municipal.

El líder congresista señaló que no se puede aceptar que se normalice la violencia, en cualquiera de sus manifestaciones. No hay paz porque las autoridades no actúan, enfatizó.

Por ello, pidió que los cuerpos policiacos estatales y municipales incluyan la participación de la Guardia Nacional, a fin de parar los atroces actos de violencia que se dan en la entidad, un día sí y otro también.

El legislador exigió a la mandataria estatal, Evelyn Salgado Pineda, cumplir su palabra para intensificar los operativos conjuntos entre los tres niveles de gobierno para inhibir los actos delictivos en la entidad. Sus promesas, aseveró, no remedian el dolor de las familias de estos policías y la desesperanza del pueblo guerrerense, subrayó.

Precisó que la fuerza y armamento con la que actúan los grupos criminales en el estado, dejan al descubierto la fallida estrategia de seguridad en los gobiernos estatales que pone en riesgo y a la deriva a los policías municipales y estatales.

Moreira Valdez expresó que es necesaria una investigación exhaustiva y una respuesta firme, que se entienda que esta crisis que se vive en Guerrero solo prueba la falta de coordinación entre las autoridades de seguridad de los tres niveles de Gobierno, como debiera ser para contener al crimen organizado.



“Guerrero requiere policías certificados, preparados y bien pagados, una fuerza élite, mejores Armas y equipo nuevo. Necesita una amplia política de seguridad y paz, porque lo que vemos es miedo y una inacción que parece complicidad, subrayó.

El coahuilense externó su solidaridad con las familias de las víctimas. “¡Gobernadora combata al crimen organizado!”, reclamó

-oo-0-oo-



GRUPO PARLAMENTARIO
MIGUEL RAMOS ARIZPE